



L'Égypte semble avoir pris la mesure de son « problème copte », revue de presse

À l'occasion de la visite du pape Jean-Paul II en Égypte, « Le Monde » a publié, sous ce titre, un article d'Alexandre Buccianti traitant de la prise de conscience par les autorités égyptiennes de la violence des attaques subies par les coptes ces dernières années et de leur désir de mettre fin aux discriminations dont cette communauté est victime.

- Le Monde daté du vendredi 25 février 2000, page 4.
- <http://www.lemonde.fr/article/0,2320,seq-2223-43944-QUO,00.html>

